

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 168. Ratssitzung vom 27. März 2013

3770. 2012/14

Postulat von Markus Hungerbühler (CVP) vom 18.01.2012: Ermittlung und Bekanntgabe der Kosten für die Beantwortung der parlamentari- schen Vorstösse

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Hungerbühler (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2232/2012).

Urs Fehr (SVP) begründet den von Bruno Amacker (SVP) namens der SVP-Fraktion am 1. Februar 2012 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 10 gegen 108 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat